

Elecciones Municipales 2004 Monitoreo

Martes 04 de Mayo de 2004

Noticias de Medios Escritos

+Partidos se oponen a cambio de nombre del GUL (La Prensa, Pág. 3A)

Los magistrados del Consejo Supremo Electoral (CSE) conocerán como primer punto de agenda en la sesión de hoy, las observaciones enviadas por algunos partidos políticos a la solicitud de cambio de nombre que realizaron tres organizaciones políticas.

Estos son: el Partido Liberal 1913, Gran Unión Liberal (GUL), Movimiento de Unidad Revolucionaria (MUR) a Partido de Acción Democrática y el Partido Nacional Demócrata (PND) y Acción Republicana.

+Alcaldía de Granada aplazada (La Prensa, Pág. 4 A)

Mal estado de las calles y falta de mantenimiento de los cauces son los puntos débiles del actual alcalde municipal granadino, quien recibe un puntaje negativo de sus electores

+ PLC arriba en intención de voto (La Prensa, Pág. 4A)

La encuesta de M&R también ausculta la intención de votos de los granadinos y su percepción sobre las diferentes fuerzas políticas, de cara a las elecciones municipales de este año.

El sondeo refleja que si los comicios se hubieran realizado el día en que se efectuó la encuesta, la candidata del PLC, Sara Bertha Arévalo, las habría ganado con el apoyo de un 28 por ciento de los encuestados. El candidato de la Convergencia Nacional y del FSLN, Alvaro Chamorro, obtiene un porcentaje del 24.2, el candidato del Partido Conservador, Dionisio Cuadra un 23.3 por ciento y el candidato del Movimiento de Unidad Nacional (MUN), Américo Treminio un 4.3 por ciento.

+PLN rechaza las alianzas (La Prensa, Pág. 5 A)

Representantes nacionales del Partido Liberal Nacionalista (PLN) manifestaron su disposición de ir solos y no en alianza con otros partidos para las elecciones de autoridades municipales.

Armando Herrera, vicetesorero nacional del PLN, desmintió que exista alianza con el Partido Liberal Constitucionalista o con la Gran Unidad Liberal (GUL), respondiendo a rumores que circulan entre sus miembros.

+Odontólogo busca silla edilicia en Juigalpa (La Prensa, Pág. 5A)

El odontólogo Rodolfo Silva Chamorro, de 27 años, fue electo candidato a alcalde de Juigalpa por el Partido Conservador (PC) durante una asamblea en la que participaron 208 convencionales, quienes en su mayoría votaron a su favor.

+Preparan elecciones de directiva del GUL (El Nuevo Diario, Pág. 13B)

Como un partido sólido y con perspectivas reales de ganar varias alcaldías en el departamento de Carazo, define a la Gran Unidad Liberal (GUL) su presidente en el departamento de Carazo, el doctor Erick Mendieta.

+Herty no guiere andar con Nicho inaugurando obras (Bolsa de Noticias, Portada)

+Por supuestas diferencias entre Nicho y Herty, han decidido que Marenco llegue hasta el final de los actos de la Alcaldía. Según se supo, ambos piensan que uno le hace sombra al otro, por lo que es mejor andar de largo.



Elecciones Municipales 2004 Monitoreo 14/06/10 11:13

PROGRAMAS DE OPINIÓN Canal 100%

Programa: **De Mañana**Presentador: Martín Madriz

Invitado: Lic. Leonel Téller (Precandidato a alcalde de Managua por el GUL)

Tema: Programa para la comuna

El Lic. Téller aseguró que si él gana las elecciones, una de sus
PINIÓN
ACI será legalizar las titulación en los asentamientos para dar seguridad y estabilidad a esas familias. Otras de las prioridades de Téller será buscar cómo descontaminar la Laguna de Tiscapa, así como garantizar agua e iluminación legalmente.

NOTICIAS DE TELEVISIÓN (ANOCHE)

+El candidato a la Alcaldía de Managua por el PLC, Pedro Joaquín Chamorro, manifestó que es prematuro pronunciarse sobre un plebiscito, cuando se está a muchos meses de las elecciones municipales. Por otra parte el lic. William Báez expresó que Chamorro está montado en un "caballo cholenco", refiriéndose al PLC, que está fraccionado en cinco movimientos y que su única agenda es liberar al ex Presidente Arnoldo Alemán. A esto Chamorro respondió que ese "caballo cholenco" a llevado a la silla presidencial a tres Presidentes, (a Doña Violeta Barrios, al Dr. Alemán y el Ing. Bolaños) y que todavía tiene mucho que dar al país. (Noticiero Independiente, Canal 8)

+El GUL está pidiendo al Consejo Supremo Electoral una prorroga hasta el 16 de Junio, para presentar las alianzas que están conformando con los diversos partidos políticos. El CSE cambio las fechas de inscripción, del 17 de Junio al 07 de Mayo. (Telediario 10, Canal 10 / Extravisión, Canal 37)

+Salvador Talavera, Presidente del PRN, advirtió que si su partido no puede correr en las próximas elecciones, no habrán elecciones para ningún partido. Según Talavera el Consejo Supremo Electoral, no puede dar legitimidad a la facción que lidera María Auxiliadora Alemán, porque no ha cumplido con todos los requisitos. Para Talavera el PLC pretende mantener la casilla del PRN, como una alternativa en el caso de que pierda la personería jurídica, por el caso de los delitos electorales. (Multinoticias, Canal 4 / Telediario 10, Canal 10 / Noticieros CDNN, Canal 23)

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua